

Publié le 5 octobre 2012

Marylise Lebranchu présente au prochain Congrès des Epl

La Fédération des Epl recevra de nombreuses personnalités lors de son congrès, les 7 et 8 novembre à Montpellier, dont Marylise Lebranchu, ministre de la Réforme de l'Etat, de la Décentralisation et de la Fonction publique.



La venue de Marylise Lebranchu permettra de lever le voile sur les principales réformes à venir du Gouvernement touchant les collectivités territoriales et les Epl. Projet de loi de décentralisation et conclusions des Etats généraux de la démocratie territoriale seront notamment au centre de ces échanges sur la rénovation de l'action publique. → Tout sur le [Congrès des Epl](#)